



EVENTS

13 novembre 2010



EPSiliades - Halle Carpentier 75013 Paris
Présentation du projet socio-éducatif
LE JEU DU RESPECT ET DE LA CITOYENNETE RollerFootball®

Au cours de ce grand RDV nationale et incontournable des acteurs de l'EPS, **Olivier BICHET** (coordonateur nationale) a démontré l'adaptabilité et la cohérence pédagogique du **JEU** de RollerFootball®.



Le projet RollerFootball® a reçu les Prix INNOVATION EDUCATIVE et Femmes-Sport Filles cités

[Voir le Diaporama](#)

Le projet "RollerFootball®-Le Respect autrement" est soutenu par l'ACSé

Le RollerFootball® c'est pas du foot sur des rollers...
 C'est un JEU pas violent pour les filles et les garçons.



EPSiliades



Le Projet socio-éducatif



est sur



L'association AFRB a reçu son Agrément académique (Arrêté du 05/02/10) siren 451425151 APE 9499Z

Apprendre - Jouer sans violence - Partager - Se respecter - RollerFootball®

www.rollerfootball.fr